

La Région aide la Palestine :

Notre bonne Région intervient en Palestine dans le Gouvernorat de Jéricho via 2 ONG : ***Association France Palestine Solidarité*** et ***Mouvement pour une alternative non violente***. L'une prévoit d'aider les agriculteurs de la vallée du Jourdain et l'autre prévoit de former au dialogue les populations autochtones.

Une fois de plus la Région nous étonne : nous n'aurions jamais imaginé dépenser nos sous en Palestine pour sauver des agriculteurs sûrement plus méritants que les nôtres et surtout avoir l'ambition incroyable de vouloir pacifier cette zone alors que les plus grandes puissances mondiales n'y sont pas parvenues.

Un miracle à 135 000 € quand même !